
しぶや 竜一

足立区政について、皆様の疑問や意見をぜひ
お寄せください。上記のFAXかメールへご連絡
いただければ、足立区内でしたらどこへでも
駆けつけます。お気軽にご連絡ください。

ご意見・ご要望を
お聞かせください！
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足立区議会議員

ごあいさつ

オフィシャルLINEへ
是非ご登録を！

しぶや竜一の
日々の活動をもっと
知りたい方は

平成10年 足立みどり幼稚園卒業

平成16年 足立区立舎人第一小学校卒業

平成19年 足立区立入谷中学校卒業

平成22年 成立学園高等学校卒業（野球部出身）

平成26年 帝京平成大学卒業（ヒューマン学部柔道整復学科）

平成26年 （株）SHIBUYA 渋谷整骨院・渋谷デイサービスセンター勤務

平成28年 渋谷ドラゴンフィットネス起業

令和元年 足立区議会議員に初当選、現在2期目

発行元／お問い合わせ先 〒121‐0831 東京都足立区舎人5-19-15
Eメール：dorafit.0530shiburyu@gmail.com

TEL：080‐7006‐0972
FAX：03‐6332‐8769

 多くのご支持を頂き再選を果たすことが出来ました
ご報告が遅れましたが先日、当選証書授与式
でした。皆様への感謝とともに、重責を改めて
感じております。謙虚に、丁寧に、前向きに。
初心を忘れず一日一日を積み重ねて参ります。
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しぶや竜一 日々の活動報告

舎人地域の通学路におけるガードレール整備、
一方通行における注意喚起！

足立区主催の様々なイベントへ‼️

地元の舎人町会青年部活動！

台風の影響で折れた樹木の伐採（災害対策）
［学校付近の毛長川沿道］

▲第2回定例会での一般質問の様子

若い世代で
 足立区を守る!!
生まれ育った町に恩

返しを

総合交通対策調査特別委員会委員長に任命！

BEFORE AFTER

　皆様方には日頃より多大なるご支援・ご協力を頂い
ておりますことに心より感謝申し上げます。
　そして何より、皆様方のおかげを持ちまして、今年の
5月21日に行われました足立区議会議員選挙におい
て初当選時（1期目）の3,646票を上回る4,116票にて
2期目の当選をさせていただきました。
　後援会の皆様、家族をはじめ日頃より支え応援して
下さっていた方々がいたからこその結果、賜物であり、
感謝の言葉以外、本当に言葉が見つかりません。
　心からの感謝を申し上げます。ありがとうござい
ました！！
　そしてこれからが、私しぶや竜一の本当の意味での
恩返しを形にしていくスタートでございます！早速、新
体制での今年の6月に開会されました、令和5年度足
立区議会第2回定例会の中で自民党の一員として一
般質問に登壇させていただきました、質疑内容の一部
をご報告致します。
　質問の内容として、足立区の子どもたちを守るため

の施策、地域・地元の舎人地域（舎人・入谷・古千谷本
町）のまちづくりについてといった様々な視点から幅広
く質疑をさせていただき、答弁の方も前向きな区の姿
勢を引き出すことができたと思っております。
　これからも初心と感謝を忘れず、区民の方々に寄り
添い守る姿勢を抱きながら生まれ育った足立区の恩
返しのために全力で頑張ってまいります。
　どうか今後とも変わらぬご指導ご鞭撻、ご支援・ご協
力を何卒よろしくお願いいたします。

しぶや竜一 区政報告

あだちSDGsフェア



区から示される生
活実態調査では、

少しずつ子どもたちの体力
低下の改善が見られる。コロ
ナ禍による体力の低下や、子
どもたちの運動に対する姿
勢の変化など、区としても考
えていかなければならない
課題であるが、区の子どもた
ちの現状について伺う。

子どもたちの体力向上について

しぶや

令和4年度に実施した調査結果によると、小学生は男女
とも柔軟性の数値が向上、全身持久力、投力の数値につ
いては低下傾向にあります。中学生は、男子生徒の筋力の
数値が向上、女子生徒は、全身持久力、投力の数値の低
下が見られる。

答 弁（教育指導部長）

今号では、令和5年第2回定例会一般質問（3日目）（令和5年6月23日）にて行った質疑回答を抜粋してご報告いたします。

児童虐待防止対策の体制について

しぶや

要保護児童対策地域協議会地区連絡会議の対面開催を
再開し、より多くの関係機関に対して児童虐待対応の可
視化を図り、対応の流れを共有する。関係機関にも児童や
保護者への声かけ、見守り、虐待の早期発見に努めていた
だき、地域と一体となって子ども家庭福祉を進めたい。

答 弁（こども支援センターげんき所長）

見沼代親水公園駅に設置されるコンテナ型の喫煙所
の設置場所が未定とのこと。

駅周辺ではタバコの吸い殻が多くみられ、子どもたちが清掃活
動で拾う姿は見たくありません。今後、喫煙所の設置にあたり、
どのように検討しているのか。

しぶや

竹ノ塚警察署や道路整備室等との協議が整い、交通広場
内南側に設置することとなった。
今年度中の完成を目指し、整備を進める。

答 弁（地域のちから推進部長）

見沼代親水公園駅における
喫煙所設置について

入谷・鹿浜地区におけるバス以外の新たな交通手段
の検討について、アンケート調査結果などを踏まえ慎

重な取り組みを求める。エリア、ニーズ、料金など、いつまでに
決めて実施予定なのか。

しぶや

令和6年度に、デマンドタクシーの実証実験を検討してい
ます。今後は、タクシー事業者や地元町会・自治会などに
意見を伺いながら、エリアや利用対象者、料金設定など令
和5年12月にまでに詳細な基準を定め、その後、実証実
験の参画事業者を募る。

答 弁（都市建設部長）

入谷・鹿浜地区における
多様な交通手段について

区では、A-メール等での情報発信協力を実施しました。
トラブル発生時の対応や原因などに関しまして、都交通
局の原因調査状況などを把握し、再発防止などについて
申し入れます。
また、情報発信に関しては、早く情報が発信されるよう都
交通局へ申し入れるとともに、区としても、情報発信協力
について、都交通局と協議します。

答 弁（都市建設部長）

4月、停電により4日連続で日暮里・舎人ライナーが運
行停止になり、約4万人に影響が出た。今後のトラブ

ル対応について東京都交通局と協議すべきです。また、区民へ
遅延情報を迅速に発信するよう求めます。

日暮里・舎人ライナーの安全整備について

しぶやしぶや

子どもたちを闇バイトから守る対策について

8月に開催する区や区内警察署、学校、民生・児童委員、PTA
連合会等の代表者が委員を務める「足立区生活安全推進協
議会」の中で、闇バイトの実態を知る警察担当者から、アル
バイトを探す際の注意点等をご説明いただくとともに、警察
による各団体でのセミナーや講演会の実施を検討する。

答 弁（危機管理部長）

SDGｓ未来都市における子どもたちの
教育内容について

しぶや

現時点では、子どもたちの参画の場を提供できておりま
せんので、まずは、子どもたちが本事業に関わり自分たち
のまちを考えるきっかけとなる仕掛けを模索する。

答 弁（政策経営部長）

家屋調査は排水場撤去工事の受注業者が家屋調査会社
に委託し、現場周辺の約40軒を対象に実施する。また、地
域・地元の方々への説明については、地元説明会を開催
し、家屋調査と解体工事の方法や工程の説明とともに、公
園計画への意見や要望を取り入れ、整備内容を決定する。

答 弁（道路公園整備室長）

竹ノ塚駅高架化に伴い、赤山街道の道路整備も進め
られています。以前要望した、舎人から古千谷本町の

赤山街道歩道は部分的に整備されたが、全体的な整備が必
要。ベビーカーやシルバーカーを利用する方々の安全とバリア
フリーを考慮した整備を求めます。

しぶや

舎人から古千谷本町にかけては道路幅が狭く、バリアフ
リーの基準に合わせた歩道の拡幅ができないため、急こ
う配箇所の補修を優先的に行うとともに、歩車道の段差
解消などの補修を段階的に実施している。

答 弁（道路公園整備室長）

赤山街道の道路整備について

舎人公園の更なる活用方針について

地区計画公園予定地である旧古千谷橋排水場跡地
について、解体工事が令和4年度から令和7年度に延

期された。理由として、コロナ禍による家屋調査実施が困難な

ことも一つであったと思うが、今後の進め方を伺う。また、解体
工事、公園計画を含め地域・地元の方々への説明不足とならな
いよう求めます。

しぶや

旧入谷南小学校跡地
活用について、基本

構想案が示された後、なかな
か計画へ進んでいない。現在
の進捗状況を伺う。また、地域
の方々から跡地活用の動きが
気になるという声も耳にしま
す。計画を進めるにあたり、地
域地元の方々へ細かい説明を
していただくよう求めます。

しぶや

令和3年2月に策定した基本構想案における施設規模
などの見直しを進めている。災害対策拠点施設におけ
る当該地の位置づけや、公共施設等総合管理計画にお
ける施設の考え方との整合性を図る必要が出てきた。こ
れらの課題を整理し、災害対策拠点施設の基本的な考
え方について、令和7年度を目途に精査する。
また、地域の皆様のご意見を頂くこと、分かりやすい資
料を整え、丁寧な説明を行う。
方針案作成に時間がかかる場合は、途中経過などを説
明する。

答 弁（総務部長）

旧入谷南小学校跡地活用について

舎人公園は都立公園であるが、区との連携で更なる
発展の可能性がある。スポーツ発展のため、陸上競

技場の利用状況を把握できる仕組みと利便性の向上、スケー
トボード、ＢＭＸといったアーバンスポーツの施設拡充も東京
都と連携してほしい。

しぶや

4月から都立舎人公園ツイッターにて一般個人利用ができる
日について発信されるよう改善された。アーバンスポーツの
施設拡充について、東京都は多様なスポーツ利用のあり方に
ついて検討する方針であることから、区としてもアーバンス
ポーツ施設などの整備を検討するよう東京都に要望する。

答 弁（都市建設部長）

通学路における防犯カメラの設置は、交通量の多い
道路などで安全確保、密集地域での不審者から子ど

もたちを守るため重要な対策です。設置要望も多くある中で、
まだ優先すべき場所があると感じますが、区はどのような認識
で設置しているのか。

しぶや

各小学校からの設置要請を受け、警察とも協議し、できる
限り学校側の希望に沿うよう決定してきた。今後もカメラ
の重複や「電柱の有無など設置可能な条件等を現地で確
認の上、できるだけ学校の要望に沿えるよう設置を進める。

答 弁（学校運営部長）

防犯カメラ設置について

「大阪こども未来国連会議」は、子どもたちがＳＤＧｓ
の観点から平和で豊かな未来の社会モデルについて

話し、発表し合うイベントで、優秀賞受賞チームは「こども未来
国連会議」への参加権が授与されました。
区はＳＤＧｓ未来都市に選定され、「アヤセ未来会議」や「あだち
SDGｓフェア」といったイベントも開催しています。今後は、幅を
広げて、子どもたち主体の住み続けたくなる足立区といったテー
マを掲げ、このようなイベントとの連携を視野に入れてほしい。

舎人地域（舎人・入谷・古千谷本町）の
まちづくりについて

足立区の子ども達を守るための
施策について

旧古千谷橋排水場跡地にについて

犯罪の増加は、若者への闇バイトの勧誘があることも一
因と考える。中学生が犯罪に巻き込まれてしまうケースも

ある。区は、学校や教員の方々、地域・地元の民生・児童委員、ＰＴＡ、
開かれた学校づくり協議会といった各種団体とも連携を強化して、
闇バイトに特化した防犯対策強化も考えていくべきである。また、警
察と協議してセミナーや講演会などのイベントも実施すべきです。

令和4年度の児童虐待相談件数が増加している。児童
や保護者に身近な相談相手が存在することが重要な

予防策である。家庭福祉のため、区の対応ノウハウを地域、民生・
児童委員と共有し、連携を強化する体制づくりをするべきです。

    


